

18.08.2021

Bunte Blumentöpfe für die Kids bemalt

Die Tagespflege aus dem Berta-Odenthal-Haus und die Kita Schulstraße treffen sich normalerweise monatlich für gemeinsame Aktivitäten. In Zeiten von Corona müssen allerdings Alternativen gefunden werden.

So haben sich die Gäste der Tagespflege jetzt überlegt, wie man den Kindern trotz der schwierigen Zeit eine Freude machen kann: Gemeinsam entschieden sie sich dafür, Blumentöpfe in unterschiedlichen Varianten zu bemalen. Die Gäste konnten ihrer Kreativität freien Lauf lassen.

Vorfreude auf persönliche Treffen

Die bunt bemalten Blumentöpfe konnten die Kids dann mit Kressesamen befüllen. Kressesamen wurden deswegen ausgewählt, damit die Kinder ein schnelles Erfolgserlebnis haben.

Beide Einrichtungen freuen sich jetzt schon auf die Zeit nach der Pandemie, wenn es endlich wieder zu persönlichen Begegnungen zwischen Kindern und Senioren kommen kann.

Redaktion

Mariella Tann/ AWO Ruhr-Mitte

E-Mail: m.tann@awo-ruhr-mitte.de

